



Guinea Ecuatorial

Historia de la colonización española

La anexión española de golfo de Guinea, que habría de resolver el centenario conflicto hispano-luso del Río de la Plata, acabaría por adentrar a España en el complejo proceso de colonización de un territorio tan desconocido como rebosante de recursos.

Los primeros exploradores que se aventuraron en las islas de Fernando Poo y Annobón, la incómoda presencia británica y la expansión del dominio español en territorio continental hasta el principio de su fin con el impacto de la Guerra Civil en las colonias... La ocupación del territorio africano y el ejercicio de la autoridad efectiva por parte de España, requisitos establecidos en la Conferencia de Berlín de 1885 para el reconocimiento de una soberanía, supuso en el caso de Guinea un camino muy lento, costoso y lleno de dificultades.

Guinea Ecuatorial, historia de la colonización española reconstruye con precisión histórica y documental el proceso de adquisición del territorio africano desde su teórica anexión en 1777 hasta la total ocupación hacia 1934.

» Antonio Manuel Carrasco González

ESPAÑA • Historia • Editorial Almuzara



Antonio M. Carrasco González. Nacido en Llerena (Badajoz) en 1960. Doctor en Derecho. Funcionario de la escala Superior de Técnicos de Tráfico. Investigador independiente en África colonial. Es autor de artículos y de libros como *Historia de la novela colonial hispanoafriicana* (2000), *Derecho colonial en África y su aplicación al origen del ordenamiento español en Guinea (1777-1858)* (2007) o *El reino olvidado. Cinco siglos de presencia española en África* (2012). También ha publicado dos novelas de ambiente guineano colonial: *Orden en Río Muni* (2011) y *El cubano triste de Fernando Poo* (2019).



Thema: NHTQ; 1HFJQ
978-84-11310-09-3
448 páginas
Rústica con solapas
15 x 24 x 2.9 cm · 602 g
PVP: 25 €